

## **HAUHALTSANTRAG ZUM PROJEKT „SKATEN IN DER NEUSTADT“**

Der Beirat Neustadt fordert vom Senat die Bereitstellung von Finanzmitteln zur Planung und Errichtung eines Skateplatzes in der Nähe des Bahnhofs Bremen-Neustadt, entlang der Straße „Am Neustadtsbahnhof“, neben der Freilauffläche für Hunde.

Der Beirat Neustadt fordert von der Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung die Freigabe der bisher als Bolzplatz genutzten Fläche zur Umgestaltung als Platz zum Skaten.

Der Beirat Neustadt fordert eine genauere Kalkulation der Kosten für die Errichtung eines Skateparks und die Bereitstellung von finanziellen Mitteln durch die Senatorin für Arbeit, Soziales, Jugend und Integration.

### **BEGRÜNDUNG**

Auf dem Schulhof der Schule am Leibnitzplatz hat sich eine Szene von Skater:innen etabliert. Leider sorgt der durch die Skater:innen entstehende Lärm zu Konflikten mit den Anwohner:innen. Nach einer Begehung möglicher Standorte, gemeinsam mit einigen Skater:innen, wünscht sich der Beirat Neustadt die Bebauung der oben genannten Fläche als Freizeitfläche für die Skater:innenszene.

Der Beirat Neustadt möchte die Subkulturen im Stadtteil beibehalten und hat diesen Kompromiss ausgearbeitet, welcher die Unterstützung des Senats bedarf.